
会議記録（金富小学校学校運営協議会） 

令和５年度 第５回学校運営協議会 

日時 令和５年１１月１８日（土）１０時２５分～１１時２５分 

場所 金富小学校 ２階児童会室 

出席者 〇黒澤 俊二  〇津々良 恵理子  
〇中嶋 春子  〇礒崎 啓太   〇下山 良智    〇松本 正輝  
〇坂部 清明  〇岩﨑 政弘 

司会 黒澤 俊二 書記 副校長・室本 

報告事項 
① 音楽会実施計画             協議事項  展覧会・土曜授業公開 

         （意見交換） についての意見交換 

概要 

 

〇議題についての報告 

１ 前回の会議記録を確認し、承認を頂いた。 

２ 校長より、展覧会、１１月の学校の様子について説明した。 

３ 報告事項（音楽会）について説明を行った。 

質疑 

・音楽会の保護者の鑑賞は５・６年だけか。 

→用意できる席数の関係上、５・６年生の保護者のみとなる。 

 

○「展覧会・土曜授業公開について」の意見交換 

・６年生の授業を見た。パソコンを使っていて、自分たちの頃と様子が違い、使い慣れている様子

だった。３年の算数も見たが分かりやすいと思った。 

・算数の習熟度別を見た。少ない人数で一人の先生が担当していたクラスもあり、ありがたいと思

った。展覧会はテーマにそっていて、子供たちの題名もよかった。体育館全体がアートになって

いてよかった。 

・他校と比べて金富小の子の方がブラインドタッチをしていて、タブレットに使い慣れていると感

じた。 

・１～６年まで拝見したが子ども達の成長の過程がよく分かった。紙粘土の作品もよかった。焼き

物の釉薬も綺麗だった。手形は単純でありながらも壮大で先生方の努力が伝わった。 

・造形を味わう学習ができるといい。授業は教え込むというより相互評価していく授業となってい

てよかった。評価を評価する、評価能力を高めていくといいと思う。 

→かつては、いかに上手な作品を作るようにするかということを指導していたこともあったかも

知れないが、今は個性をどう伸ばすか、ということで指導をしてきている。「ワクワクがいっぱ

い」をテーマに展覧会を開催した。体育館にはピアノ線を苦労してかけた。製作段階から動画に

残し作っている様子をビデオにて見ていただいた。 

 

 


